
Новые сказки от холуя М. Кабири

Недоступен ни однин перевод.

Читая интервью М. Кабири, которое издано на сайте Центразия, непроизвольно поймал
себя на такой прозаичной мысли – на что готовы пойти люди чтобы привлечь к себе
внимание.       Неужели для привлечения внимания обязательно необходимо лицемерить,
лгать и искажать факты. По действиям, высказываниям и поступкам М. Кабири на ум
приходит высказывание выдающегося австрийского ученого, создателя системы  индиви
дуальной психологии
Альфреда Адлера, который говорил «в нашей цивилизации не проявляют большого
уважения к человеку, который всегда хочет быть в центре внимания, не делая ничего
для того, чтобы это заслужить». Что сделал М.Кабири чтобы заслужить внимание и
уважение. Ответ простой – ничего. Более того, в ряде ответов он показал свое истинное
нутро, которое является прогнившим словно пораженное вирусом плодовое дерево.

  

Именно так нужно расценивать, например, ответы господина М.Кабири относительно
действий группы Талибан, которые циничным образом убили афганских полицейских.
Как можно предлагать учиться у этих нелюдей тому как управлять государством и
представлять власть как акционерное общество, где для дележки власти хватить и
части акций. Он кричит о коррумпированности чиновников, но сам же описывает власть
как торговое предприятие, которое все покупает и продаёт. Видимо об этом мечтает так
называемая «умеренная оппозиция» во главе с М. Кабири, тоже получить свою долю
акций во власти и получать с этого свои дивиденды, при этом не заботясь об интересах
народа. О том, что интересы народа для представителей «умеренной оппозиции» пустой
звук также наглядно демонстрируют ответы М.Кабири. С его слов к ним обращаются
многие граждане, которые призывают их к активным действиям, что у них есть свои
люди в государственных структурах, что они владеют такими секретами, что, узнав о них
содрогнётся весь мир. Но если это так, то почему представители этой «умеренной
оппозиции» сидят за рубежом в своих теплым и комфортных норах, под
покровительством и заботой своих работодателей, почему не вернутся в страну, где по
их утверждениям проблемы в социально-экономической сфере, где действует лимит на
электричество. Почему они не хотят в это сложное время быть со своими
соотечественниками. Ответ я думаю очевиден. Поэтому читая высказывания господина
М.Кабири я больше склоняюсь к мысли, о том, что в его высказываниях больше
фантазий и вымысла, чем реальности. Его размышления больше походят на страшилки с
Бабой Ягой и Кощеем бессмертным, которыми родители пытаются напугать своих
непослушных детей.

  

Закончить же мысль хочется с того с чего мы начали. Данное интервью выглядит
попыткой привлечь внимание к себе и руководимой им организации, в свете того, что его
как политика и руководителя практически никто не воспринимает всерьез. Что ж
попытка засчитана, но она ещё раз доказала, что М.Кабири совершенно далек от
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https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%98%D0%BD%D0%B4%D0%B8%D0%B2%D0%B8%D0%B4%D1%83%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%BF%D1%81%D0%B8%D1%85%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B3%D0%B8%D1%8F
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проблем своих сограждан, витает где-то в облаках, а его речи напоминают детскую
сказку. Не будьте сказочником ХОЛУЙ  М.Кабири.

  

Мирсаид Рауф, блогер
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